

den bevorstehenden Verhandlungen über eine Beschränkung der Streitkräfte und der Rüstungen in Mitteleuropa bei.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Polen stehen auf dem Standpunkt daß die sowjetisch-amerikanischen Vereinbarungen über die Begrenzung der strategischen Rüstungen einen bedeutsamen Beitrag für das Werk des Friedens und der internationalen Sicherheit darstellen.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Polen begrüßen mit Genugtuung den Sieg des vietnamesischen Volkes und aller mit ihm solidarischen, fortschrittlichen Kräfte in der Welt und sprechen sich für die konsequente Verwirklichung des Pariser Friedensabkommens und die Wiederherstellung des Friedens in ganz Indochina aus. Sie geben dem entschlossenen Willen Ausdruck, der Demokratischen Republik Vietnam beim Wiederaufbau des Landes und bei der sozialistischen Entwicklung weiterhin brüderliche Hilfe zu gewähren.

Beide Delegationen bekräftigen entschieden, den Kriegsherd im Nahen Osten so rasch als möglich auf der Grundlage der bekannten Resolution des UNO-Sicherheitsrates zu liquidieren. Sie unterstützen die gerechten Forderungen der arabischen Völker.

IV

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei sind unverbrüchlich mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion verbunden. Beide Bruderparteien tragen aktiv zur Vertiefung der Geschlossenheit der Kräfte des Sozialismus auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus bei. Sie kämpfen konsequent gegen alle Schattierungen des Revisionismus, des Opportunismus und des Antisowjetismus.

Beide Parteien verurteilen entschieden den splterischen Kurs der maoistischen Führung der KP Chinas, der gegen die Grundinteressen der internationalen Arbeiterbewegung und der gesamten weltweiten antiimperialistischen Front gerichtet ist.

Beide Parteien verleihen der Überzeugung Ausdruck, daß die Internationale Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien 1969 in Moskau ein großer Erfolg für die kommunistische und Arbeiterbewegung und eine wichtige Etappe auf dem Wege der Festigung der Geschlossenheit der Kom-